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コロナを恐れず、やるべき予防をしっかりやり、充実した夏休みを！！                            

校長  小佐野 和人 
 

６月から多くの制約の中ですが、学校が再開し、７月からは委員会活動や部活動も動き出しました。生

徒達は楽しそうに学校生活を過ごしています。やっと、学校に生徒と教職員の笑顔や笑い声が戻ってきま

した。 

“分散授業、授業後すぐに完全下校、委員会活動も部活動も短い時間設定、そして毎日の検温やマス

ク・手洗い”等、６月からの２か月は今まで経験のない学校生活となりました。コロナへの特効薬や的確

な対処方法が見つかっていない間は、この生活が続きます。やるべき事をやっていけば、恐れることはあ

りません。しっかりとやっていきましょう。 

７月上旬には、九州地方に大雨特別警報が発令されるほどの大雨が降り、各地域大きな被害をうけまし

た。被災された方々は、コロナとも重なり、予想以上の大変な生活になってしまっているようです。横浜

も大きな災害がいつ起きてもおかしくない時代となっています。コロナを含め、今こそ、「自分で考え、自

分で判断し、自分で行動する」ことが求められているのではないでしょうか。常に、大きな災害が起きた

ら、自分はどう動くのか？という事を考え、家庭で話し合っておくことが大切です。 

さて、今年度の夏休みは例年の半分の約２週間です。皆さんは、休み明けの定期テストへの勉強、部活

動や宿題、そして家の手伝い等、やることがたくさんあると思いますが、普段の学校生活とは違った時間

の流れとなります。のんびりと過ごせる日も多いかと思いますが、２週間はあっという間です。やるべき

ことを計画的に行い、有意義な夏休みにしてください。では、８月１７日の２学期始業式に元気に会いま

しょう。 

保護者や地域の皆様には、日頃より学校へのご理解・ご協力をいただき感謝しています。８月１日よ

り、子ども達は家庭そして地域へと戻ります。今まで同様、あたたかく見守って頂きたいと思います。 

なお、学校は閉庁期間（８月１２日・１３日・１４日）を設けています。この期間は日直の職員はいま

せんので、緊急な連絡等は教育委員会南部学校教育事務所（８４３－６４０８）へ連絡ください。時間

は、８：３０～１７：１５です。よろしくお願いします。 

 

各部 部長から  

市総体中止決定後、縮小や規制の中ですが、なんとか３年生にとって最後の試合（交流戦）を、８月に

実施することになりました。部活動に真剣に取り組み、苦しいことも乗り越えて頑張ってきた３年生にと

っては、最後の試合となります。色々な思いはあると思いますが、上郷中の部活動で頑張ってきたこと

は、大きな力となり、これから先の人生で必ず役に立つはずです。精一杯、全力で臨んでください。 

また、自分の好きな事が精一杯出来たり、頑張れたのは、保護者の方を含めた身近にいる多くの人達の

おかげです。感謝です。感謝の気持ちをもって、交流戦や発表会等に臨んで欲しいです。 
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～交流戦を前に、各部の部長さんの熱い想いです～ 

 

【サッカー部 部長 君島大地さん】８月の交流戦にむけて、公式戦ではないけど、今までの努力を発揮

できるように頑張ります。最後の試合だから、部員みんなで楽しく全力で試合に臨みます。 

 

【野球部 部長 髙﨑一輝さん】春の大会も夏の大会も中止となり、とても悔しいです。しかし交流戦が

あるので、交流戦にむけ毎日を大切に、周りの人達に感謝しながら頑張っていきたいです。交流戦が最高

の思い出になるよう、全力で練習に取り組んでいきます。 

 

【硬式テニス部 部長 安部航太さん】３年生になってから、部活が出来なかったのは本当に残念でし

た。でも、やる気を失わず、最後の交流戦にむけて、これからの練習を全力で取り組んでいきます。今の

部活があるのは、仲間と一緒に活動してきたからだと思う。２年半の感謝を込めて、練習や交流戦に臨み

たいです。落ち込まず、前を向いて進んでいきたいです。 

 

【硬式テニス部 部長 宮内陽菜さん】部長になれた時、心の底から嬉しかったのを良く覚えています。

しかし、それと同時に嬉しさと同じくらいの不安がありました。テニス部では声だし・礼儀・挨拶をとて

も大切にしています。人としても成長できたことを、先生そして仲間にとても感謝しています。しっかり

とけじめをつけるために、最後まで全力でぶつかっていきます。 

 

【陸上競技部 部長 伊藤晴輝さん】みんなが大きな目標としていた引退試合が中止となってしまい、モ

チベーションが下がってしまう部分はありますが、気をぬかず最後までやり遂げたいです。悔いの残らな

いようにし、最高の部活となるよう努力したいです。 

 

【陸上競技部 部長 佐藤みきさん】コロナの影響で市総体が中止となり、とても残念ですが、この３年

間の思いを胸に最後まで「全力」で頑張りたいと思います。最後まで、先生方や保護者のみなさま、応援

よろしくお願いします。 

 

【男子バレーボール部 部長 森谷遙稀さん】僕たちは「全国制覇」という目標に向かって練習してきま

した。しかし、様々な困難が僕たちに襲いかかり不安になることもありました。そんな中、僕たちを多く

の方々が支えてくださったおかげで頑張ることができました。その方々にプレーで恩返しができるよう

に、最後まで頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

【女子バレーボール部 部長 川田麻美さん】女子バレーボール部は、あいさつを大切に過ごしていま

す。お互いのことを考え合って、日々の練習に力を入れて、もっと強くなれるように頑張っていきたいと

思います。 

 

【男子バスケットボール部 部長 大森零士さん】僕たちバスケットボール部は、約２年間３年生６人で

活動を行ってきました。僕たちは交流戦での２試合で引退となります。この交流戦までの 

一日一日限られた時間を大切にするのはもちろん、休みの日には集まって練習したりして、勝ちたいで

す。最後は笑って終われるのが幸せです。６人全員頑張りますので、応援お願いします。 

 

【女子バスケットボール部 部長 佐藤静佳さん】交流戦までの残り少ない日々を、全員が一丸となっ

て、自分達の納得のいくような試合をしたいと思います。精一杯プレーするので、私たち女子バスケット

ボール部の応援、よろしくお願いします。 

 

 



 

【バドミントン部 部長 樋口涼乃さん】今までみんなと頑張って取り組んできた部活動に、終わりを迎

えるのは達成感と同時に寂しさを感じます。私はみんなが頑張ってきた姿を一番近くで見てきました。私

を含め、みんなのために部長として最後まで力を尽くしたいです。 

 

【水泳部 部長 秋山飛翔さん】水泳部はみんな仲良く、とてもにぎやかな部活です。市総体がなくなっ

てしまいとても残念ですが、今は記録会に向けてみんな全力で練習に取り組んでいます。僕にとっては次

が最後の記録会なので、悔いの残らないよう頑張りたいです。 

 

【水泳部 部長 齋藤葉音さん】水泳部は基本個人競技なので、リレーの時に友達や先輩・後輩と息を合

わせるのが大変でした。最後の記録会でも、リレーに出るので、息を合わせて良いタイムを出したいと思

います。 

 

【美術部 部長 芝﨑弘人さん】美術部は個人で作業する部活です。共同作業で行う体育祭の看板描き

や、合唱コンクールの横断幕制作では、いつも違った苦労や楽しさがあります。一つひとつの行事の成功

を祈りながら、例年以上に気持ちを込めて、美術部一丸となって取り組んでいこうと思っています。 

 

【吹奏楽部 部長 黒田颯人さん】僕たち吹奏楽部は、常に音楽という終わりのない挑戦を続け、切磋琢

磨し合っています。数少ないこれからの部活動で、今まで築いてきたものを更に発展させ、一生懸命つぎ

へと繋いでいきたいと思います。 

 

～部活動ではないですが、最後の試合に参加する種目もあります～ 

【剣道 代表 宮本洋貴さん】中学校最後の集大成として、市総体に向けて今まで練習を積み重ねてきま

したが、試合が出来る状況ではなくなってしまいました。でも、交流会という形での機会を頂いたので、

中学校最後の節目として、悔いの残らぬよう全力で挑みたいと思います。 

 

【新体操 代表 花見結衣さん】部活動として行っていませんが、上郷中学校の代表として、１年生から

試合に出場させていただいています。２年生では、先生方や家族、その他にもたくさんの人達に協力して

もらい、県大会では２位となりました。そして、区長さんに、賞状や盾を頂くことができました。今年は

試合がなくなってしまい、とても悔しいですが、いつ試合があってもノーミスで演技が出来るように準備

をします。応援、よろしくお願いします。 

 

花壇には花いっぱい                    個別支援学級担当 森下 育代 

 
 

梅雨空の元、校門を入るとベゴニアやマリーゴールド、サルビア、ペチュニアなど色とりどりの花が、

出迎えてくれています。これらの花は、第一弾は休校期間中に副校長、技術員、美化担当教員で植え、第

二弾は個別支援学級の生徒で植えました。「真ん中に、背の高い赤いサルビアを植えよう」「黄色とオレン

ジを交互に植えよう」などと話しながら、花の種類や色を考慮して配置し、植えつけました。日々の水や

りや草取りは、保健美化委員が当番制で行っています。来校の折にはぜひご覧ください。 

 



 

夏休みの過ごし方                      生徒指導部 小松原 悠樹 

 

体育祭スローガン・シンボルマーク決定      体育祭実行委員  笹川 泉美 

今年度の体育祭は、１０月３０日（金）に実施予定です。実施に先駆け、全校から

スローガンとシンボルマークを募集し、今年度は３年生の栗山大智さんの作品『一心

不乱 ～限界を超えたその先へ～』が選ばれました。スローガン・シンボルマークと

もに、「どんな状況でも、体育祭が開催されることに感謝し、全力で体育祭に取り組

もう」というメッセージが込められています。 

 新型コロナウイルスの影響で、実施形態や実施種目に制限は出てしまいますが、

例年に負けないくらいの盛り上がりをみせる体育祭を実施していきたいと思います。 

 

スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木 村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室         

相談日： 8月 28日（金）、９月 4日（金）、11日（金）、23日（水） 

 

来月以降の主な予定 

８月１７日（月）  ２学期始業式         ９月１日（火）～ ３日（木） ２年自然教室 

  １７日（月）～１９日（水）教育相談       ９月９日（水）～１１日（金） ３年修学旅行 

  １７日（月）～２０日（木）放課後学び場事業   10月２７日（火） 文化祭         

２１日（金）～２５日（火）前期期末試験    10月３０日（金） 体育祭 
 

 夏休みの期間は充実した日々を送れるように様々なことを意識しましょう。 

①計画的な夏休みを 

 時間があるからこそ、日々計画をたて、１日１日を大切に過ごしましょう。

睡眠時間や学習時間、趣味の時間に、運動時間。しっかり確保し、じっくり取

り組んでみましょう。 

②自分を振り返る 

 新学年になって、それぞれが目標を立てて、なりたい自分をイメージして努力してきたことと思いま

す。その自分に近づいていますか？夏休みの時間がある時に、実現するための具体的な道筋を考えるの

も良いと思います。この夏休みに、昨年度の学習内容や１学期学んだことを振り返り、2学期からの新

たな学習内容への準備をしましょう。 

③心と身体を整える 

中学生は、心も体も大きく成長する時期です。せっかく時間に余裕ができる夏休み、多くの本や映画

などに親しみ、様々な考えを身につけていきましょう。また、早寝早起き朝ごはんを意識して生活しま

しょう。手洗いも引き続き徹底しましょう。健康第一でこの期間を過ごしてください。 

夏休みが明けた後、一回りも二回りも成長したみんなが、笑顔で上郷中学校に登校するのを心待ちに

しています。 

学校校納金のお知らせ   ～8月のゆうちょ銀行からの引き落とし日～ 
 
     8月 11日（月）・8月 25日（火）となります。ご準備をお願いいたします。 

 

 


